
Sujet : [INTERNET] Methaniseur 52

De : Flagez Séverine <flagez.severine@orange.fr>

Date : 04/04/2024 12:25

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour
Je vote contre ce projet.

Il y a 20 j'ai "visité" un methaniseur, tel une porte ouverte.
L idée me paraissait intéressante.
Il était question de l'alimenter avec les déchets  d usines de production alimentaire 
notemment et fumiers des exploitations agricoles.
Nous sommes bien trop loin de cela aujourd'hui.

Cela n a plus de sens et tout cela nous fait aller droit dans le mur.

Nous en voyons déjà les limites au vu de produire pour les alimenter...

Bien cordialement.
Séverine Flagez.
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